

デイサービスセンター

おやつランキングNo. 1



毎月、大好評の手作りおやつですが、今回は「もう一度作ってみたいメニューは何ですか？」と皆さまにお聞きしたところ、圧倒的に人気があった【お好み焼き】を行いました。作り方は、毎回同様の順序となっています。

- ① 生地（お好み焼き粉・えび・揚玉）を混ぜる。
- ② 野菜（ねぎ・キャベツ）を切る。
- ③ ホットプレートで焼く。

テーブルの周りに皆さまが集まり、焼いたり裏返したりと、回を重ねていくごとに賑やかで手馴れた様子が伺えます。そして、毎回懲りずに、匂いに誘われてダイエット中のペッパーもやって来ます……

「この間作ったときに、マヨネーズ入れるとふっくらするって言われた！」と、前回の皆さまの提案を思い出し、嗜好錯誤しながら作ってみました。結果は、なんともふっくらとした食感に出来上がりました！このマヨネーズの存在は、かなり重要な役割をしているのです！

アイデア満載な味が、お好み焼きの支持率の要因なのでしょうか？家庭の味ではなく、花ノ木のデイサービスの味を、今後も堪能していただきませ～！



「おいしそうに食べている顔を撮らせてください！」とご協力をお願いしたところ、こんなに素敵な表情を見せてくださいました！！ごちそうさまです！

はなの木 だまり

桶川市加納 1824-1
特別養護老人ホーム 花ノ木の郷
平成22年12月号

桶川市民まつりに行ってきました



お神輿の前で記念撮影です♪



意外と甘党!?クレープ大好評でした

11月3日、桶川市内の中山道で行われた「桶川市民まつり」へ行ってきました。想像していた通り、道は人・人・人だらけ！でしたが、何とか車椅子を走らせ、お神輿を見たり、屋台で買い物をしたりと楽しむことができました。夏祭りは、夏の暑さに加え、夜に開催されるので参加がなかなか難しいのですが、陽気の良い秋に、しかも屋間に行われる市民祭りは、利用者の皆さまにはぴったりのお祭りでした。

桶川市民の職員が付き添い、「あっち見て！こっち見て！」とワイワイ賑やかにお祭りを楽しんできたので、帰宅後は皆さまクタクタに……

今回のお祭りの会場には、簡易式のテーブルが設置されていたので、車椅子の方でも休憩がしやすくなっていました。福祉施設の職員として、ちょっと感激してしまいました♪



屋台で色々な食事を買って「ハア、やれやれ」と一息中です☆
皆さま、「旨い！」と大絶賛。かなりの食欲でした。

紅葉へ行こう♪



11月4日、北本総合公園で行なわれた「菊まつり」へ行ってきました。

精魂込めて育てられた立派な菊が並んでおり、その菊を「花びらが凄い」「私も昔は、花を育てるのが好きだった」と、しみじみ語りながら観覧してきました。

公園内で、いち早く紅葉になりかけているイチョウの木の前で記念写真をパチリ！かなり、鮮やかな紅葉に見えますが、実は辺りはまだまだ青々とした木々ばかりなのです～、残念。

ちょっぴり観光気分を味わった後は、おいしい食事も味わってきました。利用者の皆さまには定番になりつつある、「とんでん」です。そして、メニューも前回と同じような種類・好きなものは、何回食べても飽きないんですよ♪



予想以上に盛大なお祝いです

「どうお祝いしたら喜んでいただけるかしら」と、毎月担当者が頭を悩ますお誕生会ですが、それほど気合が入っているお誕生会なのです！

日用品を贈り物としてお祝いする方や、ケーキを食べてお祝いする方など、皆さまそれぞれのお祝い方法がありますが、今月は「食欲の晩秋」がテーマとなったお誕生会が多かったようです。



スウィートな甘み！

季節感がたっぷり味わえる「さつまいも」は、利用者の皆さまも大好きな一品です。そのさつまいもを、電子レンジでチンして、オーブントースターでチンすると、あっという間にスイートポテトへ大変身！お手軽なおやつ作りとなりました。

作った職員曰く「なんちゃってスイートポテト作り、大成功！」ということですが、皆さまの嗜好に合わせて甘味を調整したりと、細部に工夫が光る一品となりました。



さつまいも大好きですよ、パクッ



スプーンで慎重に……♪

クリスマス間近…



玄関前に大きなクリスマスツリーが登場しました！中庭のもみの木も電飾されているので、夕方からは別世界になりますよ！お楽しみに♪

洋服訪問販売



11月3日の祝日に行なった、洋服訪問販売は、今までで一番の大賑わいとなりました。皆さまが楽しそうに買い物をされている姿が印象的でした。ご家族の皆様、ご協力有難うございました！

ご協力ありがとうございました
【訪問美容】株式会社 クリップ
【民謡ボランティア】 鈴の音会

【訪問理容】 ルーツ

〔敬称省略〕